



Le Festival "Filmer le travail" en recherche de bénévoles

jeudi 29 novembre 2012, par [lpe](#)

Dans le cadre de l'organisation de son quatrième festival, l'association Filmer le travail lance un nouvel appel à bénévoles. Le festival se tiendra du 8 au 17 février 2013 à Poitiers.

10 jours consacrés au cinéma et aux questions du travail !
10 jours pour découvrir, comprendre et débattre !

Dans une ambiance festive et conviviale, Filmer le travail sera un lieu de rencontres entre réalisateurs, chercheurs, spécialistes des questions du travail et du cinéma, le public et les bénévoles. Il sera ponctué de nombreuses diffusions de films (rétrospectives, compétitions...), d'animations diverses, d'expositions et de conférences sur différents thèmes relatifs au travail.



Les missions proposées aux bénévoles :

- Participation à la communication du festival et de l'association (affiches, tracts, programmes...)
- Mise en place de la signalétique et la scénographie du festival
- Préparation, inauguration et animation des expositions ;
- Préparation et distribution des pass ;

- Accueil et accompagnement des réalisateurs et intervenants pendant le festival ;
- Accueil et encadrement des séances scolaires ;
- Accueil du public et des invités sur tous les lieux de diffusion (billetterie, votes du public...) ;
- Présentation de séances et animation de débats pendant le festival.

Inscriptions directement sur le site internet : <http://2013.filmerletravail.org/informations/benevolat/>